

## Kapolres Sukabumi Silaturahmi Forkopincam dan Tokoh Masyarakat untuk Menjaga Kondusivitas Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Sep 3, 2024 - 21:07



*Kapolres Sukabumi Silaturahmi Forkopincam dan Tokoh Masyarakat untuk Menjaga Kondusivitas Menjelang Pilkada 2024*

SUKABUMI – Dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah menjelang Pilkada serentak 2024, Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. H. Samian, S.H., S.I.K., M.Si.,

mengadakan silaturahmi bersama Forkopincam, tokoh masyarakat, dan tokoh agama di wilayah Rayon Utara Kabupaten Sukabumi pada Selasa (03/09/2024). Acara ini berlangsung di Aula Hotel Augusta, Kecamatan Cicantayan.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi menekankan pentingnya sinergi antara seluruh elemen masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan menjelang Pilkada. "Saat ini, kami berada di Sukabumi untuk menjalin silaturahmi dan melaksanakan cooling system guna memastikan Pilkada berjalan dengan tertib, jujur, dan adil," ujar AKBP Samian.

Kapolres juga memperkenalkan program "Duha Sasarengan" yang bertujuan untuk mendengarkan aspirasi serta memberikan edukasi kepada masyarakat Sukabumi. "Program ini diharapkan dapat membantu masyarakat agar tetap sehat dan sejahtera, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," tambahnya.

Selain itu, Camat Cibadak, Mulyadi, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Kapolres Sukabumi dalam menyelenggarakan kegiatan ini. "Kami berterima kasih kepada Bapak Kapolres yang telah mengundang kami dalam rangka cooling system menjelang Pilkada di Kabupaten Sukabumi. Kami berharap pemilu ini bisa dijalankan dengan penuh kebahagiaan dan tetap harmonis," katanya.

Perwakilan tokoh masyarakat, Drs. Mustofa Kamal, juga menyampaikan pandangannya terkait pentingnya peran ulama, umaro, pengusaha, dan rakyat dalam memajukan Sukabumi. "Sukabumi dikenal sebagai wilayah yang religius dan damai. Dengan sinergi antara semua elemen, insyaAllah Kabupaten Sukabumi akan semakin maju," ujarnya.

Acara yang berlangsung dengan suasana hangat ini diakhiri dengan sesi diskusi, di mana para peserta berkesempatan untuk menyampaikan saran dan pendapatnya terkait permasalahan di wilayahnya masing-masing.